

- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- БРАГИНСКИЙ Dmitriy — PhD, Lecturer of Secondary Special Music School of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: dmibraginsky@yandex.ru
- ВАСИЛЬЕВ Алексей Николаевич — Заслуженный артист Российской Федерации, профессор, ректор Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: rectorat@conservatory.ru
- ВАСИЛЬЕВ Alexey — Honoured Artist of the Russian Federation, Professor, Rector of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: rectorat@conservatory.ru
- ВАСИЛЬЕВА Валентина Михайловна — старший научный сотрудник Мемориального музея-усадьбы Н. А. Римского-Корсакова (Любенск-Вечаша). E-mail: tina1215@yandex.ru
- ВАСИЛЬЕВА Valentina — Senior Research Associate of the Rimsky-Korsakov Memorial Museum (Lubensk-Vechasha). E-mail: tina1215@yandex.ru
- ГЛИВИНСКИЙ Валерий Викторович — музыковед, доктор искусствоведения. E-mail: val@glivinski.com
- ГЛИВИНСКИЙ Valery — DSc, PhD, musicologist. E-mail: val@glivinski.com
- ДМИТРИЕВ Александр Сергеевич — Народный артист СССР, профессор кафедры оперно-симфонического дирижирования Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: dmitriev73@gmail.com
- ДМИТРИЕВ Alexander — People's Artist of the USSR, Professor of the Department of Opera and Symphonic Conducting of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: dmitriev73@gmail.com
- КОРОТКАЯ Жанна Викторовна — Ученый секретарь совета, доцент кафедры хорового дирижирования Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: jannette1977@yandex.ru
- КОРОТКАЯ Zhanna — Academic Council Secretary, Associate professor of Department of Choral Conducting of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: jannette1977@yandex.ru
- МАРТЫНОВ Николай Авксентьевич — композитор и музыковед, главный научный сотрудник Отдела подготовки кадров высшей квалификации Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения, профессор, Заслуженный деятель искусств Российской Федерации. E-mail: mart38@mail.ru.
- МАРТЫНОВ Nicolay — PhD, composer, musicologist, Chief researcher of Department of Personnel Training High Quality of Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Professor, Merited Worker of Arts Industry of the Russian Federation. E-mail: mart38@mail.ru.
- МИХЕЕВА Марина Владимировна — ведущий специалист по издательской деятельности Редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, главный редактор журнала "Musicus", кандидат искусствоведения. E-mail: edition@conservatory.ru
- МИХЕЕВА Marina — PhD, Leading Specialist in Publishing of Editorial and Publishing Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Editor-in-Chief of the Musicus journal. E-mail: edition@conservatory.ru
- НЕКРЫЛОВА Анна Федоровна — научный сотрудник Института русской литературы (Пушкинский Дом) РАН, кандидат искусствоведения. E-mail: nekrylova@mail.ru
- НЕКРЫЛОВА Anna — PhD, research fellow at the Institute of Russian Literature (the Pushkin House), Russian Academy of Sciences. E-mail: nekrylova@mail.ru
- ПАНЕНКОВА Лариса Ивановна — музыковед, ведущий методист Орловского областного центра народного творчества. E-mail: lorapanenkova@mail.ru
- ПАНЕНКОВА Larisa — musicologist, leading methodologist at the Oryol regional Folk Arts Center. E-mail: lorapanenkova@mail.ru
- РАДМАН Римма Фарук — докторант Института искусствознания Академии наук Республики Узбекистан. E-mail: ladyradman@mail.ru
- РАДМАН Rimma Farook — PhD student of the Fine Arts Institute of the Academy of Sciences of the Republic of Uzbekistan. E-mail: ladyradman@mail.ru
- РОГАЛЁВ Игорь Ефимович — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: i.rogalev@mail.ru
- РОГАЛЁВ Igor — Honoured Art Worker of the Russian Federation, Professor at the Music Theory Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: i.rogalev@mail.ru
- СВЕТЛИЧНАЯ Ирина Валерьевна — начальник Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: irina.v.svetlichnaya@yandex.ru
- СВЕТЛИЧНАЯ Irina — Head of The Mekhnetsov Folklore and Ethnography Center of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: irina.v.svetlichnaya@yandex.ru
- СЛОНИМСКИЙ Сергей Михайлович — Народный артист РСФСР, композитор, профессор кафедры специальной композиции и импровизации Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова.
- СЛОНИМСКИЙ Sergey — People's Artist of the RSFSR, composer, Professor of the Special Composition and Improvisation Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory.